



First Children's Finance

Группа лидерства для руководителей семейных детских садов

Программа бизнес-лидерства First Children's Finance дает возможность владельцам семейных детских садов возможность изучить понятия, связанные с деятельностью коммерческого детского сада. Программа включает в себя четыре групповых занятия и две индивидуальные консультации.

Занятие 1: Маркетинг в сфере ухода за детьми

На первом занятии деятельность, связанная с уходом за детьми, рассматривается с точки зрения коммерческой прибыли. Также участники могут познакомиться ближе с принципами управления привлечением клиентов и тем, как оно влияет на работу предприятия. Кроме того, участники пробуют различные подходы к созданию привлекающей внимание рекламы, которая сделает вашу маркетинговую работу эффективнее.

Занятие 2: Финансы в сфере ухода за детьми

Понимание финансовой стороны деятельности в сфере ухода за детьми и управление ими — важнейший аспект выживаемости и устойчивости предприятия в долгосрочной перспективе. На этом занятии участники изучат основы финансов и научатся применять полученные знания для разрешения различных ситуаций и проверки финансовой отчетности.

Индивидуальная консультация № 1

Индивидуальная бизнес-консультация, которая проводится в рамках групповой программы бизнес-лидерства, позволяет участникам проанализировать свое предприятие и его деятельность. В ходе этой консультации представитель First Children's Finance обсуждает с участником потенциальные возможности и проблемы предприятия.

Занятие 3: Анализ предприятия в сфере ухода за детьми

На третьем занятии участники изучают возможности бизнес-анализа, сравнивая результаты анализа своего предприятия с данными First Children's Finance и показателями других аналогичных семейных детских садов. Также участники в формате «круглого стола» обсуждают различные темы: структуру ценообразования, договора и правила, а также сложные вопросы, возникающие при общении с семьями.

Занятие 4: Планирование проекта

Один из наиболее существенных препятствий на пути к успеху — отсутствие продуманного плана действий. На последнем занятии участники используют полученные ранее знания для того, чтобы разработать структуру целей программы и действий, направленных на их достижение.

Индивидуальная консультация № 2

Вторая консультация для участников проводится для того, чтобы участники завершили формирование бизнес-плана на базе результатов бизнес-анализа и поставленных задач.

Занятия в данной группе: 8 академических часов!!

Для участия в группе заполните форму заявки по ссылке. [ПОДАТЬ ЗАЯВКУ](#)



First Children's Finance

Family Child Care Business Leadership Cohort

The Business Leadership Cohort program from First Children's Finance provides family child care program owners the opportunity to learn about business concepts related to their child care program. The program includes four cohort sessions and two individual consultation meetings.

Session 1: Marketing Your Child Care

The first session includes an overview of the child care industry from a business vantage point and allows participants to delve into the world of enrollment management and how it impacts operations. In addition, participants examine the keys to developing an engaging message to support their marketing efforts.

Session 2: Child Care Finances

Understanding and managing finances of a child care operation is a critical aspect to long-term viability and sustainability. In this session, participants learn the basics of finance and apply new knowledge to managing scenarios and hands-on examination of financial statements.

Individual Consultation #1

The individual business consultation provided as part of the Business Leadership Cohort program allows participants to examine their individual business and overall operations. As part of the consultation, First Children's Finance and the participant discuss and review any potential opportunities or challenges related to the business.

Session 3: Analyzing Your Child Care

In session three, participants learn the power of business analysis by comparing their own business analysis report against First Children's Finance data to see how their business compares to other family child care businesses. Participants also take part in a business roundtable discussion on wide ranging topics such as rate structure, contracts and policies, and having the tough conversations with families.

Session 4: Project Planning

One of the biggest barriers to success is not having a good plan in place. In the last session, participants pull together their learning from the previous sessions and apply it towards development of program goals and related action to meet those goals.

Individual Consultation #2

Participants are provided a second consultation to follow up on their business analysis and program goals, and complete their business plan.

8 Training hours available during the Cohort!!

To be eligible for the cohort providers must apply at the following link. [HERE](#)